
Alles wird im-
mer schneller,
alles wird im-
mer hektischer,
vieles wird im-
mer oberfläch-
licher. Wer sich
nicht erfolg-

reich genug fühlt, ist verbittert,
und wer Erfolg hat, hat keine
Zeit, ihn zu geniessen. Das sagt
der Genusstrainer Freddy Chris-
tandl auf seiner Website. Er ist
auf der Suche nach dem guten
Geschmack. Dies sieht er als
seine Berufung.

Er spricht von Genussfaktor.
Spassfaktor, das kenne ich.
Aber Genussfaktor? Christandl,
der als Spitzenkoch keine un-
bekannte Grösse ist, macht
klar, worauf es ankommt. Wenn
der Bauer seine Erzeugnisse
nicht liebt, so ist die Wahr-
scheinlichkeit gross, dass Sie
es als Geniesser auch nicht tun,
sagt er.

Das öffnet eine neue Dimen-
sion. Mein Produkt, mein Wis-
sen und Können wie Gold in
die Waagschale legen. Sich
überzeugt und glaubwürdig zei-
gen. Das wirke, sagt Christandl.
Das will ich bewusst auspro-
bieren. Sie auch?

Robert Alder
robert.alder@schweizerbauer.ch
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